

Nama Penerbit	: PT Bank HSBC Indonesia ("Bank"):	Jenis Produk	: Tabungan
Nama Produk	: Tabungan Ultra Tabungan Super Ultra Tabungan Eko Junior Tabungan Eko Valas Premium Statement	Deskripsi Produk	: Produk simpanan dalam bentuk mata uang rupiah dan mata uang asing, yang media transaksi atau penarikannya dapat dalam bentuk kartu debit, tetapi tidak dapat ditarik dengan cek atau bilyet giro. Produk yang terdapat pada RIPLAY ini tidak dapat ditawarkan untuk nasabah baru.
Mata Uang	: Rupiah, USD, SGD, AUD, CAD, NZD, CHF, JPY, EUR, GBP		

Fitur Utama Tabungan

Saldo Minimal	: N/A	Batas transaksi belanja harian	: Premier & Advance: IDR 25 juta per kartu per hari Personal Banking: IDR 10 juta per kartu per hari
Suku Bunga Tabungan*	: <u>Mata Uang Rupiah</u> < IDR 100 juta : 0% IDR 100 juta - < IDR 250 juta: 0.05% IDR 250 juta - <= IDR 1 milyar: 0.1% > IDR 1 milyar : 0.15% <u>Mata Uang Asing</u> USD: 0.25% Selain USD: 0%	Batas Penarikan harian di ATM	: Penarikan tunai per rekening per hari: IDR 10 juta Penarikan tunai per kartu per hari: Premier: IDR 20 juta Advance: IDR 15 juta Personal Banking: IDR 10 juta
Tingkat Bunga Penjaminan**	: 4.25% per tahun untuk mata uang Rupiah 2.25% per tahun untuk mata uang asing	Batas transfer harian e-channel (internet banking, sms banking dan ATM)	: Internet banking & mobile banking: Transfer antar rekening dengan nasabah yang sama: Rp2,5 miliar Transfer dengan pihak ketiga: Rp1 miliar ATM: Transfer antar rekening per kartu per hari: Premier: IDR 50 juta Advance & Personal Banking: IDR 25 juta Transfer antar bank per transaksi: IDR 25 juta Transfer per rekening per hari: IDR 25 juta

* Berlaku pada tanggal dokumen ini diterbitkan.
** Tingkat bunga penjaminan Lembaga Penjamin Simpanan (LPS) yang berlaku pada tanggal dokumen ini diterbitkan.

Biaya

Biaya Administrasi per bulan	: N/A	Biaya Penggantian Buku atau Kartu	: Penggantian Kartu Debit: Premier: Bebas Biaya Advance & Personal Banking: IDR 25,000 Penggantian Passbook: Bebas biaya
Biaya Penarikan di ATM Bank lain	: <u>Jaringan ATM Bersama / Prima:</u> Premier & Advance: Bebas Biaya (30x transaksi per bulan) Personal Banking: Bebas Biaya (10x transaksi per bulan) <u>Jaringan ATM Visa / Plus:</u> IDR 30,000 per transaksi <u>ATM HSBC - Luar Negeri:</u> Premier: Bebas Biaya Advance & Personal Banking: IDR 15,000	Biaya Penutupan Rekening	: N/A
Biaya Transfer antar bank	: <u>Melalui Cabang:</u> SKN: Rp 2.900 RTGS: Rp 35.000 <u>Melalui Internet Banking:</u> SKN: Bebas Biaya untuk Premier & Advance, Rp 2.900 untuk Personal Banking. RTGS: Rp 25.000 untuk Premier, Rp 35.000 untuk Advance & Personal Banking. Online Realtime: Premier & Advance: Bebas biaya sampai dengan 30 kali per bulan Rp7.500/ transaksi untuk kelebihan Personal Banking: Bebas biaya sampai dengan 10 kali per bulan Rp7.500/ transaksi untuk kelebihan dan Rp5.000 untuk pembatalan transaksi	Biaya Administrasi Tambahan di bawah saldo minimal	: Catatan: Tidak ada biaya administrasi tambahan yang berlaku untuk saldo di bawah minimal untuk Tabungan ini, namun terdapat Biaya Relationship yang berlaku sebagai berikut: - Untuk Nasabah Premier, jika saldo keseluruhan rata-rata (Total Relationship Balance) total dalam 1 bulan < IDR 1 miliar, akan dikenakan biaya sebesar IDR 250,000 per bulan. - Untuk Nasabah Advance, jika saldo keseluruhan rata-rata (Total Relationship Balance) total dalam 1 bulan < IDR 500 juta, akan dikenakan biaya sebesar IDR100,000 per bulan.
		Biaya Pengecekan saldo di ATM Bank lain	: Jaringan ATM Bersama / Prima: Premier & Advance: Bebas Biaya (30x transaksi per bulan) Personal Banking: IDR 5000

Manfaat

1. Tersedia dalam mata uang rupiah maupun mata uang asing.
2. Terhubung dengan fasilitas debit card.
3. Transaksi melalui ATM, internet banking & mobile banking.

Risiko

1. Apabila nominal saldo simpanan dalam satu bank melebihi > IDR 2 milyar maka tabungan anda tidak dijamin oleh LPS.
2. Terdapat risiko penyalahgunaan kartu debit, e-channel dan atau PIN/password apabila anda membagikan kartu debit anda, nomor kartu dan CVV kartu debit anda dan/atau PIN/password mobile/internet banking anda kepada orang lain.

Persyaratan dan Tata Cara

1. Produk yang terdapat pada RIPLAY ini tidak ditawarkan untuk pembukaan rekening baru, baik untuk nasabah
2. Anda dapat menyampaikan pertanyaan dan pengaduan melalui Contact Center di nomor: 1500 700 (Premier)
1500 808 (Non Premier)

Simulasi

Contoh simulasi produk Tabungan Ekonomi

Saldo harian	Suku Bunga per tahun	Nominal Suku Bunga per hari*
500,000,000	0,1%	1.370
50,000,000	0%	-
10,000,000	0%	-

Informasi Tambahan

1. Bunga Tabungan dihitung setiap hari berdasarkan saldo harian dengan persentase suku bunga harian (suku bunga tahunan dibagi 365 (tiga ratus enam puluh lima hari).
2. Bunga yang diterapkan adalah akumulasi bunga yang dihitung harian sesuai dengan siklus perhitungan bunga.
3. Bank wajib untuk menginformasikan segala perubahan atas manfaat, biaya, risiko, syarat dan ketentuan Produk, dan Layanan ini melalui surat atau melalui cara-cara lainnya sesuai dengan syarat dan ketentuan yang berlaku. Pemberitahuan tersebut akan diinformasikan 30 hari kerja sebelum efektif berlakunya perubahan.
4. Pengaduan dapat dilakukan dengan datang ke kantor cabang atau melalui Contact Center 1500 808 (Advance) atau 1500 700 (Premier). Silahkan merujuk pada <https://www.hsbc.co.id/1/2/id/hubungi-kami>

Disclaimer (penting untuk dibaca) :

1. Nasabah telah membaca, menerima penjelasan, dan memahami produk sesuai Ringkasan Informasi Produk dan Layanan serta informasi terkait dan syarat dan ketentuan umum PT Bank HSBC Indonesia yang dapat diakses di situs resmi Bank www.hsbc.co.id, sebelum menyetujui pembukaan produk.
2. Nasabah dapat bertanya kepada pegawai Bank sehubungan dengan Produk dan Ringkasan Informasi Produk dan Layanan ini.

Tanggal cetak dokumen:
Sept 24